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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 5336/2023

Indico a necessidade de implantação de 
ciclofaixas no trecho entre a Moradia 
Estudantil da Unesp e o Instituto de Química, 
Quitandinha – Araraquara.

Indico ao Senhor Prefeito de Araraquara a necessidade de entrar em 
entendimento com o setor responsável para que seja realizada a implantação de cilofaixas no 
trecho entre a Moradia Estudantil da Unesp e o Instituto de Química, Quitandinha, nesta 
cidade.

Tal pedido se faz necessário, pois há razão para esta indicação é de grande 
relevância. Primeiramente, a criação de ciclofaixas nesse trecho oferecerá uma alternativa 
segura e sustentável de deslocamento para a comunidade estudantil e para todos os cidadãos 
que circulam diariamente por essa área. Isso promoverá a mobilidade ativa e a redução da 
dependência de veículos motorizados, contribuindo para a diminuição do tráfego e, 
consequentemente, para a diminuição da poluição.

Além disso, a presença de ciclofaixas incentivará o uso de bicicletas como meio 
de transporte, promovendo a saúde, o bem-estar e a atividade física da população, enquanto 
reduz a emissão de carbono. Essa iniciativa se alinha com o compromisso da cidade de 
promover um estilo de vida mais saudável e sustentável para seus residentes.

Também é importante destacar que a implementação de ciclofaixas nesse 
trecho específico, que conecta a Moradia Estudantil da Unesp ao Instituto de Química, 
beneficiará diretamente a comunidade estudantil. Muitos estudantes utilizam essa rota 
diariamente, e a presença de ciclofaixas proporcionará uma opção segura e eficiente para o 
deslocamento, incentivando o uso de bicicletas como meio de transporte para ir às aulas e 
realizar outras atividades acadêmicas.

Portanto, a implantação de ciclofaixas nesse trecho não apenas promoverá a 
mobilidade sustentável e a saúde da comunidade, mas também atenderá às necessidades 
específicas dos estudantes, criando um ambiente mais amigável para o uso de bicicletas como 
meio de transporte. Esta iniciativa representa um passo importante na direção de uma cidade 
mais inclusiva, sustentável e favorável ao ciclismo.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 
reiterar meus votos de estima e apreço.

“PALACETE VEREADOR CARLOS ALBERTO MANÇO”, 25 de outubro de 2023.

GUILHERME BIANCO
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